



**Beatrix Zurek**  
Stadtschulrätin

I.

An die Vorsitzende  
des Bezirksausschusses des 13. Stadtbezirkes  
Bogenhausen  
Frau Angela Pilz-Strasser  
Friedenstr. 40  
81660 München

Datum  
14. FEB. 2019

Schaffung einer Einrichtung für Kindergarten- und Grundschulkindern im Prinz-Eugen-Park

BA-Antrags-Nr. 14-20 / B 05617 des Bezirksausschusses  
des Stadtbezirkes 13 – Bogenhausen  
vom 11.12.2018 (Eingangsdatum 17.12.2018)

Sehr geehrte Frau Pilz-Strasser,

bei der im Antrag Nr. 14-20 / B 05617 des Bezirksausschusses 13 vom 11.12.2018 angesprochenen Angelegenheit handelt es sich um ein laufendes Geschäft der Verwaltung im Sinne des § 22 der Geschäftsordnung des Stadtrates der Landeshauptstadt München; einer stadtratsmäßigen Behandlung bedarf es daher nicht.

In Ihrem Antrag bitten Sie darum, die Elterninitiative bei der Standortsuche und im weiteren Genehmigungsverfahren aktiv zu unterstützen.

Hierzu kann ich Ihnen Folgendes mitteilen:

Wir brauchen in München sowohl eine ausreichende als auch eine qualitätsvolle Kindertagesbetreuung und schätzen das Engagement der Eltern-Kind-Initiativen im Rahmen der Familien-selbsthilfe außerordentlich. Deshalb werden alle Eltern-Kind-Initiativen von der Verwaltung gerne beraten und eng begleitet, wenn eine Erweiterung oder Neugründung einer Kindertagesbetreuung geplant ist.

Die Idee der Planung einer Neugründung eines Naturkindergartens und eines Naturhortes im Prinz-Eugen-Park ging bei der zuständigen Fachaufsicht im Geschäftsbereich KITA im Referat für Bildung und Sport per E-Mail am 23.11.2018 ein.

Die Eltern erhielten daraufhin umgehend alle relevanten Informationen per E-Mail zur Neugründung einer Elterninitiative, zu baurechtlichen Aspekten, zu Hygiene, Baumbruchgefahr und zu den Qualitätsmerkmalen von Elterninitiativen.

Darüber hinaus wurden die Vorstände der Elterninitiative „Naturkinder Prinz-Eugen-Park“ sowohl telefonisch als auch persönlich am 19.12.2018 detailliert über das Genehmigungsverfahren und die Voraussetzungen für eine Gründung informiert.

Grundsätzlich ist bei Naturkindergärten für die Genehmigung eines Standortes und die Beurteilung naturschutzrechtlicher Belange die Lokalbaukommission bzw. die untere Naturschutzbehörde gegebenenfalls in Zusammenarbeit mit dem Baureferat, Abteilung Gartenbau, zuständig.

Bei der Standortsuche wird die Elterninitiative „Naturkinder Prinz-Eugen-Park“ aktuell vom Baureferat, Abteilung Gartenbau, Planung und Neubau, Planungsbezirk Ost, aktiv unterstützt.

Die zuständigen Sachbearbeiterinnen beim Baureferat (Standortsuche) und beim Referat für Bildung und Sport (Genehmigung) stehen im Austausch.

Der Antrag Nr. 14-20 / B 05617 des Bezirksausschusses des 13. Stadtbezirks Bogenhausen vom 11.12.2018 ist hiermit satzungsgemäß behandelt.

Das Direktorium HA II/V 2, BA-Geschäftsstelle Ost, erhält einen Abdruck dieses Schreibens.

Mit freundlichen Grüßen

gez.

Beatrix Zurek  
Stadtschulrätin